
第４回江刺３小学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

 18：30開会 

 

３ 協議事項 

(1) スクールバス運行路について 

→補足説明だが、４台のスクールバスで運行していくため、下校便の①岩小低学年線のマイ

クロは送った後に③一中下校線１に回っている現状である。もっと台数があれば細やかに

回ることが出来るのだが、この計画で理解いただきたい。児童クラブの利用について意向

調査した後に固まった計画を皆さんにお示しできればと考えている。 

― 意見無し 原案のとおり決定 ― 

 

(2) 体操着、指定用品等の取扱いについて 

・今、３校の先生方と打合せを進めている。新たな環境での学習となるので、それぞれの良

さを認め合えるような学校となるよう事前指導はしっかりと行っていくし、出だしを大事

にしていきたい。気になることがあれば相談していただき、家庭と連携して対応していき

たい。 

― 意見無し 原案のとおり決定 ― 

 

４ その他 

 無し 

 

 18：45閉会 


